



開物成務

連休明け 再スタート！

連休が明け、元気な子どもたちの姿が学校に戻ってきました。連休中、大きな事故なく過ごすことができたこと、何よりうれしく思います。連休明けは、子どもも大人も辛いですが、一人一人に目標を持たせてがんばっていきたいと思います。また、5月は疲れも出てくる頃です。一人一人に目を配っていきたいと思います。ご家庭でもお子さんの健康にこれまで同様、気を配っていただきますとともに、お子さんに寄り添い、励ましの言葉をお願いします。なお、心配なことがあれば遠慮なく担任までご相談ください。

学校探検で2年生が1年生をエスコート～2年生がんばる～

4月30日（金）2年生が1年生をエスコートし、学校探検を行いました。2年生は、当日まで、1年生にどこを案内しようか考え、事前にはリハーサルも行いました。そして、当日・・・

2年生は、「ここは〇〇〇です。」「失礼しますとって入りますよ。」「では次に行きます。ありがとうございましたと言いましょう。」と、1年生をやさしくリードし、学校を案内してくれました。

1年生も2年生の話をよく聞いて行動することができ立派でした。1年生は、2年生のおかげで、いろんな教室を案内してもらい、楽しく学校のことを知ることができ、満足そうでした。

2年生の成長を感じた学校探検でした。「2年生がんばりましたね。2年生ありがとう。またよろしくね。」



地域訪問を行いました

4月26日（月）より地域訪問を行い、お住まいの場所や地域の状況の確認を行いました。学校生活のことで相談がある場合は、随時相談をお受けすることが可能ですので、学校までご連絡ください。